

TRANSPORTS: une association de défense et de promotion de l'aérodrome d'Auxerre-Branches créée

Une association de défense et de promotion de l'aérodrome d'Auxerre-Branches a été constituée par des usagers inquiets de la gestion du nouveau délégataire [SNC LAVALIN](#). SNC Lavalin est délégataire depuis février dernier. Il ne demeure plus qu'une activité de maintenance aéronautique sur la plateforme. Il n'y a plus de restauration depuis mi-juillet avec la fermeture du Relais des Ailes. Un bâtiment de 500 m² connecté mais vide depuis 6 mois a été démonté. 4 entreprises sont parties depuis un an.